



Corona fordert uns alle!

Das Gesundheitsamt appelliert an alle Bürgerinnen und Bürger:

- **Die verfügte und empfohlene Quarantäne unbedingt befolgen**
- Zuwiderhandlungen werden geahndet
- **Abstand halten ist oberstes Gebot!**
- Überall mindestens 1,50 Meter Abstand zum Nächsten wahren
- **Menschengruppen im Freien und in geschlossenen Räumen unbedingt vermeiden**
- Das geltende Versammlungsverbot beachten
- **Hygieneregeln einhalten**
- Hände regelmäßig und gründlich waschen, persönliche Kontakte auf ein Minimum reduzieren
- **Die Vorgaben und Anordnungen der Behörden strikt einhalten**
- **Aktuelle Informationen und Hinweise gibt das Gesundheitsamt/Landratsamt über BIWAPP. Bitte diese App unbedingt herunterladen!**

Ausführliche Infos und Hintergrundberichte stehen auf den Homepages des Landratsamtes und der Kommunen zur Verfügung.

**Helpen Sie mit, eine schnelle
Ausbreitung des Virus zu verhindern!**

Weitere Informationen unter www.landkreis-rastatt.de